

MEDIATOR

Hari Kedua KPU Sumut Terima Pendaftaran Bobby Surya

A. Putra - SUMUT.MEDIATOR.CO.ID

Sep 2, 2024 - 20:08



Hari kedua pendaftaran Pasangan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara Pemilihan Tahun 2024, tampak Muhammad Bobby Afif Nasution dan H Surya mendaftar ke Kantor KPU Sumut, Jalan Printis Kemerdekaan No 35 Medan, Rabu (28/8/2024) sekira pukul 14.30 WIB.

MEDAN - Hari kedua pendaftaran Pasangan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara Pemilihan Tahun 2024, tampak Muhammad Bobby Afif

Nasution dan H Surya mendaftar ke Kantor KPU Sumut, Jalan Printis Kemerdekaan No 35 Medan, Rabu (28/8/2024) sekira pukul 14.30 WIB.

Pendaftaran Paslon M Bobby Afif Nasution dan H Surya turut dihantarkan seluruh partai pendukung dan juga dikawal Tim Pemenangan Bobby Lovers, serta ormas AMPI dan PP, yang diperkirakan berjumlah ratusan orang.

Pantauan wartawan di lokasi, kedatangan Paslon Gubsu dan Wakil Gubsu beserta rombongannya di KPU Sumut, disambut dengan tarian tradisional, Musik Angklung dan Barongsai. Dan selanjutnya, Paslon Bobby Nasution dan H Surya langsung menuju ke dalam Gedung KPU Sumut untuk penyerahan berkas.

Usai menyerahkan berkas, kemudian Bobby Nasution dan H Surya BSc kepada wartawan menceritakan, kalau pihaknya melakukan 'teleconference', karena ketidak hadiran beberapa pimpinan parpol.

"Ketidakhadiran mereka karena turun mencalonkan diri di kabupaten kota, sehingga KPU harus memastikan tandatangan yang dibubuhkan itu benar," ucapnya.

Terpisah, Ketua KPU Sumut Agus Arifin memastikan pasangan calon Bobby – Surya telah memenuhi syarat pencalonan, dibuktikan dengan dokumen yang telah mereka terima.

"Tadi kita teleconference ada tiga partai. Kita hanya ingin membenarkan terkait keabsahan dokumen yang sudah kami terima," tandas Agus.

Kehadiran Paslon Bobby Nasution dan H Surya ini, juga disertai para partai politik pengusung, di antaranya; PSI, Perindo, PKB, Partai Golkar, Partai Gerindra, Partai NasDem, PAN, Partai Demokrat, dan PKS.